

Neues von PARA Vida Sem Drogas

15. April 2019



Ende März, hatten wir ein schönes Wochenende mit den Kindern der Präventionsarbeit. Am Samstag wurden die Kinder früh am Morgen in der Stadt abgeholt, um sie auf das Landstück zu bringen. Als sie ankamen, wurde natürlich erstmal mit einem Lunch gestartet. Danach ging der Spaß richtig los. Da das Wetter super mitgemacht hat, konnten wir mit den Kindern verschiedenste Gruppenspiele auf der Wiese veranstalten. Danach ging es, zur Freude der Kids, in den Pool - das war eine angenehme Abkühlung. Liebe Menschen haben sich bereit erklärt, sich an dem Wochenende um die Mahlzeiten zu kümmern, da fast alle festen Mitarbeiter und die Freiwilligen aus Deutschland, die ganze Zeit mit den Kindern verbracht haben. Das Essen war wunderbar, und vor allem der Schokoladenkuchen hat jedem ein Lächeln auf das Gesicht gezaubert, die Therapiegäste eingeschlossen. Nachts wurde dann in Zelten übernachtet. Eine Kissenschlacht war natürlich ein muss und alle haben mitgemacht, so wie es sich gehört. Alles in allem war es ein wundervolles Wochenende mit Sonne, Spaß und gutem Essen. Wir wollen den Kindern dadurch zeigen, dass sie uns wichtig sind und dass es uns interessiert, was mal aus ihnen wird. Doch am wichtigsten ist es für uns, den Kindern zu zeigen, wie wertvoll sie in Gottes Augen sind, dass er sie liebt und Gemeinschaft mit ihnen haben möchte. Durch Gruppengespräche über Werte und Prinzipien, ein Anspiel und christliche Lieder, haben wir versucht genau das rüber zu bringen. Wir beten, dass alle Kinder Jesus kennen lernen und ein Leben mit ihm führen. Auch wenn es anstrengend und herausfordernd war, freuen wir uns schon auf das nächste mal.

Das Bienenprojekt

Schon seit einiger Zeit, besteht die Idee, auf dem Landstück eigenen Honig zu produzieren. Was am Anfang nur ein Idee und ein großer Wunsch war, hat in letzter Zeit immer mehr Gestalt angenommen. Zuerst haben wir uns informiert, ob und wie ein Honigprojekt möglich ist. Dafür wurden Experten einer

Universität auf das Landstück eingeladen, um den zukünftigen Verantwortlichen, in dem Fall Eliel Dantas, einen Einblick davon zu geben, was für eine Arbeit bevorsteht. Durch verschiedenste Fachbücher und andere Informationsquellen, haben wir uns mehr Wissen angeeignet. Nun können wir voller Freude berichten, dass wir sowohl einen Platz auf dem Landstück ausgesucht haben und das Gerüst für die Bienen angebracht wurde. Wir freuen uns schon den Honig zu kosten und andere Menschen daran teilhaben zu lassen. Wir sehen es als eine weitere Möglichkeit, mehr Menschen einen Einblick in das Projekt zu geben und ihnen unsere Arbeit näher zu bringen.

Nachrichten

05.Juli 2019



PARA - Fußballturnier und Übernachtungsparty

Zum ersten Mal seit langem, gab es endlich mal wieder ein Fußballturnier. Es traten zwei Mannsch...

[Weiterlesen ... PARA - Fußballturnier und Übernachtungsparty](#)

05.Juli 2019



[FCM - Die Geschichte von Renascer](#)

Vor über 23 Jahren wurde die Idee von Renascer durch zwei junge Frauen „geboren“. Ziel war e...

[Weiterlesen ... FCM - Die Geschichte von Renascer](#)

05.Juli 2019



[FCM - Decken für Malawi](#)

Decken für Afrika... Ist das denn wirklich notwendig? In Afrika ist es doch immer warm, oder? Je...

[Weiterlesen ... FCM - Decken für Malawi](#)

05.Juli 2019



[AMB - Hausbesuche](#)

Seit Jahren arbeite ich im Projekt der Kinderpatenschaft bei der AMB. Zurzeit haben wir ca. 270 b...

[Weiterlesen ... AMB - Hausbesuche](#)

12.Juni 2019



[AMB - Spenden der anderen Art](#)

In den letzten zwei Monaten hatten wir insgesamt drei Spenden der etwas anderen Art. Der AMB wurd...

[Weiterlesen ... AMB - Spenden der anderen Art](#)

11.Juni 2019



[Fluthilfe in Malawi - Bericht unserer Freiwilligen](#)

Am Montag, den 27. Mai, machte sich unser Team zum 2. Mal auf, zu einem Hilfseinsatz für Menschen...

[Weiterlesen ... Fluthilfe in Malawi - Bericht unserer Freiwilligen](#)

11.Juni 2019



[Renascer - Familie, ein Projekt Gottes](#)

Im Monat Mai haben wir im Projekt mit den Kindern und Teenis mit dem Thema "Familie, ein Projek...

[Weiterlesen ... Renascer - Familie, ein Projekt Gottes](#)

11.Juni 2019



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Trotz vieler Regentage hatten wir im vergangenen Monat einige besondere Ereignisse. Das Wetter ma...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

24.Mai 2019



[Neuigkeiten von Helping Hands](#)

Schweren Herzens müssen wir darüber informieren, dass die CRU von HHM in Olongapo zum 31.05.201...

[Weiterlesen ... Neuigkeiten von Helping Hands](#)

Seite 6 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- 6
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)